

Foto: Minsap

[Pedro Arturo Rizo Martínez](#)

Los trabajadores de la Salud que participaron en el enfrentamiento al incendio en la Base de Supertanqueros de Matanzas, [merecieron](#) diferentes reconocimientos por la actitud ejemplar, heroica y altruista.

El acto lo efectuaron en el Hospital Universitario Comandante Faustino Pérez Hernández. Colectivos del Sistema Integrado de Urgencia Médica, Cruz Roja de Matanzas y el Hospitalz Faustino Pérez, recibieron la Bandera de Proeza Laboral. En tanto, el certificado de Proeza Laboral, lo merecieron los trabajadores del departamento de Medicina Legal, Servicios de Urgencia y Emergencias, y Caumatología así como el Banco de Sangre del hospital.

<https://www.tvyumuri.cu/wp-content/uploads/acto-reconocimiento-Salud-por-incendio-300x200.jpg> 300w, <https://www.tvyumuri.cu/wp-content/uploads/acto-reconocimiento-Salud-por-incendio-150x100.jpg> 150w, <https://www.tvyumuri.cu/wp-content/uploads/acto-reconocimiento-Salud-por-incendio-768x512.jpg> 768w" alt="" width="1024" height="683" class="size-full wp-image-9345 tie-appear" loading="lazy" />Foto: Minsap

El Sello Mérito a la Laboriosidad y la Solidaridad se le otorgó por la Central de Trabajadores de Cuba a un grupo de profesionales, que incluso en los momentos complejos, mantuvieron la asistencia médica.

“En la madrugada de aquel 6 de agosto nuestra capacidad se puso a prueba: una explosión, después otra; 43 heridos en menos de 15 minutos, 96 al final del día. Llegaban pacientes, pero también venían

nuestros médicos, personal de enfermería, trabajadores de servicio, todos queriendo apoyar (...) Matanzas nunca había vivido un evento de esta magnitud, sin embargo, la organización, la solidaridad y el acompañamiento, nos permitieron sobrellevar esos días difíciles”, expresó la Dra. Taimy Martínez Naranjo, directora del Hospital Clínico Quirúrgico Faustino Pérez.

<https://www.tvyumuri.cu/wp-content/uploads/acto-reconocimiento-Salud-por-incendio-3-300x200.jpg> 300w, <https://www.tvyumuri.cu/wp-content/uploads/acto-reconocimiento-Salud-por-incendio-3-150x100.jpg> 150w, <https://www.tvyumuri.cu/wp-content/uploads/acto-reconocimiento-Salud-por-incendio-3-768x512.jpg> 768w" alt="" width="1024" height="683" class="size-full wp-image-9343 tie-appear" loading="lazy" />Foto: Minsap

Al acto asistieron el ministro de Salud, [Dr. José Ángel Portal Miranda](#), la primera secretaria del Partido en la provincia, Susely Morfa González y el gobernador Mario Sabines Lorenzo.

“No creo que ninguna palabra sea suficiente para transmitirles el agradecimiento y la admiración que sentimos por ustedes, por la entereza con que asumieron aquellos tristes días de agosto”, resaltó el ministro de Salud Pública, Dr. José Angel Portal Miranda..

“Solo quiero decirles: ¡Gracias! Gracias por saber encontrar, en medio del dolor, la serenidad que se hizo imprescindible para enfrentar esas duras jornadas”.

La Orquesta Faílde y el Dúo Buena Fe le cantaron a los hombres y mujeres del sector de la Salud que salvaron a varios de los heridos y atendieron a las víctimas del siniestro. El incendio se originó el 5 de agosto de 2022 al impactar una descarga atmosférica con uno de los tanques que almacenaba petróleo crudo en la zona industrial de Matanzas.

Post Views: 206